



Le magazine Elle veut sauver les derniers plaisirs dont la cigarette

Rubrique : actualités - Date : mercredi 23 juin 2004

Sous le titre « Sauvons les derniers plaisirs » le magazine Elle propose un « guide de survie en ces temps de restriction » qui, pour chaque comportement, évoque « ce qu'on n'a plus le droit de faire », les « effets constatés » et « le plan de survie ». En ce qui concerne le paquet de cigarette, le journal estime que le sortir de son sac devant « huit paires d'yeux médusés » et en « proposer poliment alentour » avec pour réponse « si tu veux te suicider, ça te regarde mais par pitié évite de nous détruire au passage », fait partie de ce « qu'on a plus le droit de faire ». Parmi les effets constatés, l'hebdo relève que très vite la propriétaire de la cigarette, l'écrase « en proie à un sentiment de honte » et 30 minutes plus tard « file s'enfermer dans les petits coins pour en griller une en cachette en lançant des regards affolés autour d'elle (&) comme les grands drogués, les délinquants de la finance ou les déviants sexuels » du coup « son plaisir est très vif » et « subséquemment sa honte d'elle-même redouble ». Le magazine qui ne veut pas conseiller de « fumer énormément sans une once de culpabilité » encore que « la perspective de mourir bien trop jeune » soit « somme toute un moindre mal, comparée à celle de finir centenaire et alzheimerien après 65 ans de lutte à tenter de se persuader sans succès que la clope c'est dégueu », propose de redonner à cette consommation « son sens premier, celui de moment de plaisir » en réservant la cigarette aux moments de solitude complète, ce qui fera automatiquement baisser la consommation puisque c'est « rare d'être seule 20 fois par jour ».